

Anfrage von Dr. Josef Gunsch (GP, Russikon) und Gaby Petri (GP, Zürich)
betreffend geschätzte Folgekosten für die im Masterplan 92 für den
Flughafen Zürich vorgesehenen Ausbauten und der nötigen Folgeprojekte.

Sollte der Masterplan 92 einmal verwirklicht werden, wird er einen Quantensprung bei den Kosten verursachen. Als Grundlage für die laufenden Diskussionen sind daher Kostenschätzungen unabdingbar.

Wir bitten den Regierungsrat um die Beantwortung nachfolgender Fragen:

- 1) Welches sind, nach Projekten aufgeteilt, die geschätzten Kosten für die Rollwege, die Flugzeugabfertigung, die Passagierabfertigung, die Frachtabfertigung, den landseitigen Individual- und den öffentlichen Verkehr, die Ver- und Entsorgung sowie die technischen und administrativen Bedürfnisse?
- 2) Ist mit weiteren Folgeprojekten/Folgekosten zu rechnen?
- 3) Mit welchen Gesamtkosten ist demnach zu rechnen?

Dr. Josef Gunsch

Gaby Petri